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BIENVENIDA A LA
PRIMAVERA

Se han mostrado las flores sobre la Tierra el tiempo de la canción
ha venido y en nuestro país se ha oído la voz de la tórtola.

Cantares. 2:12

Bastante torcida  debe estar el alma que no da una alegre
bienvenida a la primavera.

¡Que cambios tan maravillosos producen unos pocos días de calor! Un
día la madre naturaleza parece poco atrayente con sus raídas vestiduras
invernales, pero observen. Soplan las tibias brisas primaverales, que
penetran entre sus andrajos, el Sol la mira con cálido ardor por un
momento y luego las lluvias los refresca y de pronto ante nuestros ojos
maravillados  se viste del mas tierno verdor y llena el aire de los mas
deliciosos perfumes provenientes de las flores mas preciosas. Siempre
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nueva y deliciosa es la hermosa influencia de la primavera. El dador de
todo tiempo nos puso en un mundo muy hermoso, pero nosotros seguimos
nuestros senderos con ojos que no ven y los cerramos a la dulce influencia
de este maravilloso santuario exterior, de modo que nos impedimos
nosotros mismos la llegada a un lugar mas cercano,”Al palpitante corazón
de la naturaleza”. No estamos preparados para aprender las lecciones que
nos da la naturaleza. Lecciones que cuando se aprenden te hacen estar en
comunión con la naturaleza y con su autor el Dios de la vida. Y esta
comunión te resulta plena, llena de satisfacción y es dulce para tu alma.

Extraido por: ANA

LAS CONFERENCIAS NACIONALES

Están muy adelantados los trabajos para las Conferencias Nacionales de
este año.

Se iniciarán el jueves 8 de Julio por la tarde y concluirán el domingo 11
al medio día. Por primera vez iremos a Albacete. El lugar hallado es ideal:
Las dependencias de la Residencia Universitaria Campus, situada en la
calle Bachiller Sansón Carrasco nº 15.

Todas las habitaciones son individuales. Tienen ducha interior y aire
acondicionado, como un hotel de lujo.

Los tres días completos de Conferencia salen 91 euros por persona. Más
barato, imposible.

Ahora nos enfrentamos al problema de siempre: La necesidad de saber
cuántos van a ir. Tenemos que dar una respuesta lo antes posible.

El hermano encargado de recibir las inscripciones es el Secretario del
Consejo de las Iglesias de Cristo:

Vicente Ruiz Díaz — Urb. Las Dalias, Bl. 3, Casa 7- 3ª B

41008- Sevilla. Teléfono: 954-430698

Ponte en contacto con él. Gracias.

Piensa que esta es una ocasión privilegiada que te da oportunidad para
meditar en la Palabra, alimentarte espiritualmente y estar con los
hermanos tuyos.

 J. A. M.  (Extraído de Atrio)
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PRONTO BAUTISMOS

Si Dios lo quiere próximamente tendremos varios bautismos, aun no
sabemos que Domingo será, pero lo que si esperamos es que de aquí a
que llegue el día de los mismos, mas personas puedan ser convertidas y se
añadan a la lista de los que quieren bautizarse. Oremos por esto.

 

QUE NUNCA FALTE TU ORACION

Tenemos muchos motivos por lo que orar. Enfermos tenemos siempre
entre nosotros, enfermos espirituales también. Nuestros retiros también
necesitan de  oraciones. Por nuestro pastor, por los ministerios de la
iglesia, y también por los diferentes hermanos que domingo tras domingo
y jueves tras jueves nos llevan en la Palabra ante la ausencia del pulpito de
nuestro pastor. Oremos para que la fuerza y las ganas no falten en ellos, y
Dios los siga utilizando, y como no, también por nuestros ancianos y todos
lo planes de futuro y de presente de nuestra hermosa iglesia. Fíjate si hay
cosas por la que orar.

SIENTETE IGUAL QUE LA PRIMAVERA

Igual que llega la primavera cargada de vida y de olor a azahar, así mismo los creyentes
deberíamos de renovar nuestras vidas igual que lo hace la primavera. Olvidar que el invierno
frío y triste existió y calentar de nuevo nuestro hombre interior. Es decir olvidarnos de
todo lo que quizás durmió nuestra savia interior por diferentes motivos y dejar que nueva
savia vigorice nuestras fuerzas y nuestro entendimiento. Ojalá nuestras caras, nuestras
vidas, nuestro espíritu, fuese capaz de tomar ejemplo de la primavera. Cambiar ahora que
podemos, convertirnos de nuevo, desprender olores diferentes y cargarnos de ilusión. La
primavera representa oportunidad, esperanza e ilusión. Nuestro padre nos regala lo mismo o
mas, nos da una vida para vivirla, una esperanza para gozarnos en ella, una familia en donde
ilusionarnos y una fe en donde regenerar cada día nuestro hombre interior. ¿Cambiaremos
de estación? ¿Será sólo primavera en el aire? ¿Quizás sea invierno de frío, tormentas y
nubes en nuestro interior para siempre? Ojalá que la primavera nos enseñe.

 CASTIGO

veces el hombre se pregunta ¿Por qué a mi me sucede esto? Ocurre que el hombre
no se acuerda de Dios hasta que no le sucede lo malo, cayendo muchas veces en las
trampas de Satanás, pues Dios advierte muy bien al hombre de los peligros del
pecado y de los peligros que hay en el mundo.



“Por eso ahora dice Jehová, convertíos a mi con todo vuestro corazón, con
ayuno lloro y lamento”.

“No menosprecies hijo mío el castigo de Jehová, ni te fatigues de su
corrección; porque Jehová al que ama castiga, como el padre al hijo a quien
quiere”. (Prov. 3:11-12)

“El que escarnece al pobre afrenta a su hacedor; Y el que se alegra de la
calamidad no quedará sin castigo”. (Prov. 17:5).

Cuando el hombre no anda según la voluntad de Dios tarde o temprano el castigo
le llegará.

“El testigo falso no quedará sin castigo, y el que habla mentiras no
escapará. (Prov. 9:5).

¿Y qué haréis el día del castigo? ¿A quién os acogeréis cuando venga de
lejos el asolamiento? ¿En donde dejareis vuestra gloria? (Isaías 10:3).

Dios no quiere que nadie se pierda, El quiere que todos seamos salvos, por eso
vino al mundo para el que en El crea no se pierda. A Dios no se le pasa por alto todo
lo que el hombre hace y dice.

“Porque yo estoy contigo para salvarte, dice Jehová, y destruiré a todas las
naciones entre las cuales te esparcí; pero a ti no te destruiré, sino que te
castigaré con justicia; de ninguna manera te dejaré sin castigo. (Jeremías
30:11).

Esto no es palabra de hombre. Dios mismo dice que el hombre no quedará sin
castigo; El quiere que todo hombre venga al arrepentimiento.

Mi abuela solía decir que, el que mala cama hace en ella duerme.

 

José Rodríguez.

 


